¡Mira el pico largo de Ichabod! Las grullas usan su pico largo y duro para excavar comida de la tierra o del agua rasa.



El cuello largo de la grulla también le ayuda a alcanzar la comida que se encuentra en el suelo cerca de sus patas.

¿Quién es este pájaro grande?

Se llama Ichabod y es una grulla.



¡Las grullas son muy altas! ¡¡¡Algunas miden más de un metro y medio!!! ¿Cuánto mides tú? La mayoría de las grullas tiene una parte roja en la cabeza. Cuando le muestran esta parte roja de la cabeza a las demás grullas o a la gente, esto significa: "¡Pare!" ¿Cómo usa la gente el color rojo para llamar la atención y señalar: "¡Pare!" o "¡Precaución!"?

Las patas largas de la grulla le ayudan a caminar por el agua rasa donde se alimenta y anida.